



ゆーあい通信 R5 / 1 月号

新年あけましておめでとうございます。

今年も皆様にとって、笑顔あふれる楽しい1年になりますように。

コロナに負けずみんなで協力して仕事に遊びに励んでいきましょう！1年間よろしくお願ひ致します。

◎今月の予定◎

4日(水) 仕事始め

新年の誓詞

自治会

7日(土) 社会参加活動・初詣

14日(土) 土曜日課

18日(水) 体重測定

詳細は別紙でご連絡致します。

土曜日課
朝通常送迎スタート
給食有
13時送迎スタート



◎お誕生日おめでとう◎

6日(金) 伊早坂 謙さん

19日(木) 高田 信也さん

22日(日) 大阿久 裕美さん

※ 1月21日(土)に予定していたいちご狩りにおいては、実施時期を検討中です。詳細は後日お知らせ致します。

◎12月の活動報告◎

9日(金)にお誕生日会を行いました。プレゼント気に入ってくれたかな？



2日パレデス・ケンジさん 9日中村 弥生さん



12日水戸部 竜青さん



12日森山 和美さん



22日渡邊 史江さん



1日(木) 日帰り旅行 (3組目) 真岡方面で中華料理を食べ、今回は雨天のため、木綿館とSL館の見学を行いました。



◎お礼◎

クリスマスマフィン・パウンド、干支製品においてたくさんのご注文をいただきましてありがとうございました。これからも仲間たちと心を込めて製作していきます。

保護者会コーナー

会長挨拶

あけましておめでとうございます

会員の皆様におかれましては、ご家族共々幸多き新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年も、コロナに活動を支配されてしまった感じがする1年でした。コロナ禍での生活が3年も続くと、感覚が麻痺してきたのか、これが通常の生活のように感じている自分が怖い気がします。

コロナの感染は現在第8波に入っているようですが、今回は行動制限は求められておらず、ウイズコロナ政策が進められていますので、保護者会行事も中止ありきではなく、感染の拡大状況を見ながら、なんとか工夫をして、徐々に再開させていきたいと考えていますので、皆様のご協力宜しくお願いします。

結びに、皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

保護者会会長 佐野 義晴

健康体操教室のご案内

12月17日(土)に、第2回目健康体操教室を開催しました。寒さで縮こまっていた体には、適度な運動とストレッチを、頭には脳トレによる十二分な刺激を与えて頂き、心身共に、心地よい時間を過ごすことができました。

今後の開催予定は、1月14日(土)、2月18日(土)、3月18日(土)となります。毎回13時30分から、ホールで開催しますので多くの方のご参加をお待ちしています。



今年度の親睦旅行について

先日、延期となっていた親睦行事に関しまして、皆様のご意見を伺い、その結果がまとまりましたのでお知らせいたします。

ご提案致しました、3月4日(土)の秩父方面への親睦旅行に対しまして、30家族・56名と多数のご家族からご参加の希望を頂きました。これから実施に向けて詳細を詰めて参ります。なお、年明けに改めてご案内を申し上げますので、最終的な出欠確認はその時にさせていただきます。また、コロナ対策の一環として旅行出発前に参加者全員の抗原検査が実施できるように準備を進めて参りますので、ご承知おき下さいますようお願い致します。

★ クリスマス ★

とっても豪華なお弁当、理事長サンタからのプレゼント、北海道銘菓そして手作りスノードーム
職員サンタがお届けのクリスマスになりましたが、ご家庭楽しいクリスマスが過ごせたことと思います。

